
Выпуск 2(6)

«Времена»

Лицейский вестник



Слово редактора

   Новый 2019-2020 учебный год в разгаре. Наступает последний осенний 
месяц ноябрь, а вместе с ним заканчивается первый в этом учебном году 
триместр. Пожалуй, ноябрь один из самых грустных месяцев в году. Уже 
облетела вся золотая листва, и солнечных дней почти нет. Дни напролет 
сверху на нас взирает серое низкое небо. Начались дожди со снегом. Но 
для нас это не повод унывать – ведь школьная жизнь кипит всегда!
Что же мы приготовили в этот раз? Первый номер года открывает уже по 
традиции рубрика «Инструкция по выживанию» -выпускники 2019 года 
делятся опытом сдачи ЕГЭ и поступления в ВУЗы.



В рубрике «Наши университеты» мы представляем материал Инны 
Немировой об участии наших девятиклассников в работе губернаторского 
лагеря «Левково». Мария Бахтинова представляет в рубрике «Персона» 
интервью с Татьяной Викторовной Коляскиной, которая вот уже второй год 
подряд(!) стала победителем самого демократичного школьного конкурса 
«Любимый учитель». Завершают наш номер как всегда «Посиделки». На это 
раз мы публикуем новые стихи и рисунки нашей талантливой выпускницы 
Марии Буробкиной.

Приятного чтения!

Лилия Сморякова
Главный редактор журнала “Времена” 

Слово редактора



     Немного про сдачу ЕГЭ.
     Наверное, все годы эти три буквы очень сильно нас 
пугали. Каждый день я слышала от всех учителей, 
родителей, друзей и тем более одноклассников только про 
экзамены. Всё свободное время старалась отдавать 
подготовке, чтобы потом со спокойной душой избавиться 
от этой ноши. Теперь с уверенностью могу сказать, что ЕГЭ 
не стоит всех этих нервов. Это обычный экзамен, и всё и 
вся нас к этому готовили. Даже просто слушая, что говорят 
в школе его возможно хорошо сдать. Ведь как ни крути это 
фортуна. Никто из нас не знал, что именно попадётся, и к 
чему именно готовиться (это и есть самое худшее).
     Сами экзамены у нас прошли с огромным стрессом, 
начиная из-за поездок в Ногинск и жаркой погоды, 
заканчивая опять же неизвестностью.
     Главное пережить эти несколько недель и просто не 
перегружать себя.

Инструкция по выживанию

Ксения Кривова



Инструкция по выживанию

Потому что дальше ещё ожидание 
результатов...
     Лично про мой опыт могу сказать, что 
после первого экзамена становится легче, 
потому что ты знакомишься со всей 
системой и остальные сдаёшь уже как на 
автомате.
     Экзамены я могла сдать лучше, но видно 
что-то пошло не так.
     Я проходила на бюджет в некоторые вузы, 
но по направлениям, которыми не сильно 
горела.
     Поэтому я поступила на платное обучение 
в Финансовый Университет при 
Правительстве Российской Федерации.

Ксения Кривова
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     Мои баллы помогли мне получить 
скидку 45%, что очень даже хорошо.
     Учусь я по направлению экономика, на 
факультете Государственное Управление 
и Финансовый Контроль.
     Всегда думала, что учеба в любом вузе 
легче, чем пережить обучение в лицее, 
теперь с уверенностью могу сказать, что 
это не так. Учусь я 5 дней в неделю, в 
день по 3-4 пары. Домой приезжаю 
поздно и, конечно, сильно устаю. Но я 
уверена в своём будущем, ведь 
Финунивер организует практику и 
знакомит с потенциальными 
работодателями. У меня замечательная 
группа, со всеми хорошие отношения.

Ксения Кривова



     Привет, будущий выпускник)
     Меня зовут Арина и я совсем недавно, как и ты, была 
ученицей Старокупавинского лицея, а сейчас уже студентка 
Финансового университета при Правительстве РФ.
     Если ты это читаешь, скорее всего, совсем скоро тебе 
предстоит сдать Единый Государственный Экзамен. Ох уж 
эти три слова, которые не дают покоя всем выпускникам. Как 
и все, я тоже переживала, плакала, не могла ни о чем 
больше думать, кроме экзамена. Но для меня все 
закончилось очень даже хорошо: мой средний балл за 4 
экзамена составил 91 без учета золотой медали) И 
наверное, основываясь на этом, я могу себе позволить дать 
пару советов по подготовке:
     1. Лучше всего выбрать предметы, которые ты будешь 
сдавать на ЕГЭ, в конце девятого - начале десятого класса. 
Два года - самое оптимальное время для хорошей 
подготовки к экзамену по любому предмету.

Инструкция по выживанию

Арина Емельяненко
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        2. Не скрою, я ходила к репетиторам по всем предметам, которые я сдавала. Это 
совсем не обязательный пункт, если ты уверен, что сам разберешься в сложной системе 
оценивания экзаменов, в критериях и разбалловке. Очень важно не просто хорошо 
знать предмет, но и понимать, ЧТО ХОЧЕТ ВИДЕТЬ ОТ ТЕБЯ ЭКСПЕРТ. Многие ребята 
теряют баллы именно из - за незнания формы ответа. Ну и, конечно, педагог поможет 
тебе детально разобраться во всех непонятных тебе темах, объяснить 1, 2, 5, 10 раз - 
пока не поймёшь.
     3. Не стоит настраивать себя «Не сдам ЕГЭ - жизнь кончится». Нужно понимать, что 
экзамены — это все равно фортуна и невозможно предусмотреть все. Все мы 
переживали, нервничали, но все сдали, остались живы. Это всего лишь один из 
жизненных этапов, его нужно просто пройти. Разбирай предмет, подойди к подготовке с 
умом и все обязательно будет хорошо! 
     Что касается поступления, как я уже сказала, я учусь в Финансовом университете на 
факультете Международных экономических отношений. Уже в 10 классе я для себя 
решила, что именно данное направление мне наиболее близко и интересно.

Арина Емельяненко
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   С первых дней сентября пришлось вливаться в сложный учебный процесс, мне очень 
нравится мой факультет и то, чем я занимаюсь сейчас. Я изучаю два иностранных 
языка: английский и китайский, занимаюсь международной экономической теорией, 
политэкономией, высшей математикой, международным правом и другими науками, 
связанными с моим профилем. Признаюсь, в моем, как и в других топовых вузах, 
учиться совсем не просто: задают очень много домашних заданий, дают большие 
объемы, которые нужно усвоить и понять, а не просто услышать. Преподаватели не 
могут останавливаться на одной теме слишком долго и проверять качество твоих знаний 
- теперь это на твоей совести. Именно поэтому очень важно ответственно подойти к 
выбору профиля: тебе должно быть это интересно и близко, иначе учеба превратится в 
настоящее мучение. Постарайся принять это решение самостоятельно, тщательно 
обдумав все за и против и оценив свои сильные и слабые стороны. Не пытайся 
обмануть себя. Только в этом случае учеба будет приносить радость и доставлять 
чувство самоудовлетворения, поможет тебе самореализоваться.

Арина Емельяненко
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        Ну вот подходит к концу мое небольшое послание. Я хочу пожелать тебе удачи, 
дорогой выпускник. Помни, терпение и труд - все перетрут. Ставь цели и иди к ним. Нет 
ничего невозможного в этой жизни, все зависит только от тебя.

Арина Емельяненко



     Будущие выпускники, вам пишет своё послание ученица 
Старокупавинского лицея Беляева Алина. В этом году я 
закончила свою школьную жизнь и перешла к 
студенческой.
Поэтому, я бы хотела рассказать вам немного о сдаче ЕГЭ и 
поступлении в университет, потому что вам ещё все это 
предстоит пережить.
 Пожалуй, начну с ЕГЭ, самого волнительного для всех 
учеников выпускных классов.
 На самом деле, я бы не сказала, что сдала ЕГЭ очень 
хорошо и мне есть чем похвастаться, но, несмотря на это я 
поступила в один из лучших медицинских институтов 
Москвы, в РНИМУ им. Н.И. Пирогова, и могу дать вам пару 
советов.
 Во-первых, для сдачи единого государственного 
экзамена выбирайте те предметы, которые вам нравятся, и 
которые вы понимаете. 

Инструкция по выживанию

Алина Беляева



Инструкция по выживанию

Потому что если вы будете сдавать дисциплины, которые вам не по душе, то помните о 
том, что ничего хорошего из этого не выйдет и в дальнейшем вам будет просто не 
интересно учиться.
Хорошие специалисты получаются из тех, кто был заинтересован процессом обучения.
 Во-вторых,  если вы какие-то предметы не понимаете, то поищите хороших 
репетиторов, которые вам смогут помочь в них разобраться и изучить все тонкости.
Наверное, ни для кого не секрет, что все выпускники ходят к репетиторам почти по всем 
предметам, потому что все до единого хотят сдать на отлично.
 В-третьих, поймите чем хотите заниматься, выберите университет и посмотрите 
статистику, информацию о проведении олимпиад, а также предметы и баллы, которые 
вам нужны для поступления.
     В-четвертых, не забывайте нормально питаться и распределять правильно время, 
потому что время и еда - это немаловажно для учеников и студентов. Будете забывать 
есть, то ваша умственная деятельность вам спасибо не скажет. Будете распределять 
неправильно время, то вы быстро устанете и начнете опускать руки, а вам это ни к чему.

Алина Беляева
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      И последнее, не зубрите материал за ночь до экзамена, легче вам от этого не станет, 
повторите и закройте, если на протяжении долгих лет учили и работали над этим, то все 
вы напишите.
Отсыпайтесь и идите на экзамен спокойным, не давайте своим эмоциям брать над вами 
верх.
 Скажу честно, и я, и многие мои одноклассники завалились на экзаменах на 
самых простых вещах из-за своих переживаний.
 САМОЕ ГЛАВНОЕ:
 Ребят, по своему опыту говорю, не переживайте и не лейте слез, если у вас что-то 
пойдёт не так, как вы планировали. Поверьте, оно того не стоит, потому что ничего не 
происходит так, как вы захотите. Помните, что чёрные полосы всегда сменяются 
белыми, неудачи будут и это нормально.
 Низкие баллы ЕГЭ — это не конец жизни. 
 Как я уже сказала выше, ЕГЭ — это ещё не так страшно, как кажется. Самое 
волнующее это было, когда ты после подачи документов сидишь и ждёшь списки о 
зачислении.

Алина Беляева
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      А после того, как ты видишь себя в списках, чувствуется такое облегчение, будто ты 
не в ВУЗ поступил, а покорил Эверест.

 Я студентка РНИМУ им. Н. И. Пирогова или второго медицинского института, 
факультет лечебное дело. Этот институт я выбрала ещё в конце девятого класса и точно 
знала, что обязана там учиться.
 После поступления прошло всего лишь два месяца обучения, а ощущение, что 
учусь уже года два, учеба накрыла нас столовой. Она требует к себе абсолютно все мое 
внимание и время.
 Но, несмотря на все сложности, объем информации и домашних заданий, я хочу 
сказать, что мне интересно учиться. Каждый день я узнаю и наблюдаю что-то новое, 
работаю с пациентами в больницах на практике, учусь оказывать им не только 
физическую помощь, но и моральную, что немаловажно для профессии врача.
     Самыми основными нашими предметами являются анатомия, химия, латынь и 
биология. Это те предметы, над которыми мы, действительно, можем просидеть сутки, 
забыв про все на свете.

Алина Беляева
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     Также, выше я говорила про правильное распределение времени, так вот в 
университете это очень важно. Необходимо понимать сколько времени нужно уделить 
той или иной дисциплине, смотря на уровень своей подготовки и сложности предмета, 
сколько времени нужно уделить на небольшой отдых, потому что без него никуда. Наш 
организм не сможет работать на 100%, как мы этого хотим, если не будем отдыхать.
 Я Еще раз повторюсь, но время - это самое ценное не только для выпускников и 
студентов, но и для остальных.
Я считаю, что правильное распределение своего времени - это путь к успешной жизни, 
поэтому учитесь этому заранее, а не когда поступите и начнете задаваться вопросом 
«как все успевать?» 
     Выпускники, если вы собрались поступать в мед, то готовьте себя морально сразу к 
тому, что вы попрощаетесь с нормальным сном, со здоровыми приемами пищи и со 
свободным временем. Я говорю вам чистую правду, потому что сама на себе это 
испытываю.

Алина Беляева
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      Тысячу раз сами подумайте, хотите вы быть медиком или нет, потому что врач - это 
тот человек ,который всего себя отдает другим людям.
 Просто задайте себе вопрос: «готов ли я отдавать своё время, моральные и 
физические силы другим людям?»
Если да, то вперёд! Если нет, то долго в медицинском вы не продержитесь и вам 
придётся искать другие варианты.

 Я искренне хочу пожелать вам всем удачи и сил! Стремитесь к своим целям и 
никогда не отступайте от них. Слушайте себя и делайте так, как считаете правильным, 
потому что вы строите свою жизнь, а не кто-то другой!
 Все будет так, как вы этого захотите. 

Алина Беляева



 



Выпуск 2019 года.

 



     В детском оздоровительном лагере «Левково» впервые прошли занятия в рамках 
проекта «Губернаторская школа», инициированного правительством Московской 
области и Агентством стратегических инициатив. 200 школьников и 47 тьюторов 
подмосковных вузов проходили образовательные тренинги и упражнения, 
направленные на сплочение и оттачивание командных навыков. Наш лицей 
представляли мы – Немирова Инна и Гончаренко Федор.
     На занятиях «Губернаторской школы» у нас была возможность показать себя и 
доказать на деле, что наши проекты достойны реализации. В программе мероприятия 
были представлены - образовательные тренинги и упражнения, проектные матрицы, 
вечерние развлекательные мероприятия: «Что? Где? Когда?», «СтарТин»; совместная 
работа с тьюторами: эссе о СПИК, видео «Ищем Наставника», подготовка плана 
работы на год, подготовка и презентация социально-профессиональных идей команд 
«Подскажите, как лучше».
     В финальный день 5 сентября мы защищали проекты, где заняли третье место.
     В рубрике «Наши университеты» мы подробно расскажем об этом мероприятии.

Наши университеты



     В 2019 году для участия в инициативе было подано более 400 заявок от учащихся 
подмосковных школ, что почти в два раза больше, чем в 2018,  из них прошли во 
второй тур только 250. Отбор школьников проводился с использованием цифрового 
портфолио «Школьного портала» Московской области. Критериями отбора стали: 
наличие достижений в портфолио, мотивационное эссе, командный или 
индивидуальный проект.

     Стратегическая инициатива «Кадры будущего для регионов» в Московской области 
– это возможность выявить высокомотивированных и социально-активных детей и 
молодёжь; определить их мотивацию для участия в социально-экономическом 
развитии Московской области. Кроме того, стратегическая инициатива направлена на 
развитие сетевой цифровой образовательной среды; использование цифровых 
технологий для эффективного взаимодействия команд, участников, наставников и 
экспертов. 

Наши университеты



     И самое главное, «Кадры будущего для регионов» позволят привлечь лидеров к 
созданию и участию в реальных проектах, востребованных в Московской области в 
производственной и общественной сфере и сформировать актуальный кадровый 
резерв Московской области из числа студентов-лидеров проектов и школьников.
     10 сентября начала свою работу Губернаторская школа стратегической инициативы 
«Кадры будущего для регионов» в Московской области.
     250 подмосковных школьников, полные креативных идей, приехали в  «Левково», 
чтобы с помощью опытных наставников сформировать именно свою команду 
лидеров, понять сильные стороны своей личности, а, возможно, даже выявить 
скрытые способности и таланты, чтобы в результате создать настоящий взрослый 
проект, который будет реализован в конкретной сфере экономики Московской 
области. Помимо взрослых наставников, школьникам помогали тьюторы - 
талантливые студенты из подмосковных вузов.

Наши университеты
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    11 сентября на костровой площадке пансионата «Левково» состоялось 
торжественное открытие Губернаторской школы «Кадры будущего для регионов» в 
Московской области. На встречу к участникам сборов приехали начальник 
Управления общего образования Московской области Елена Васильевна Белик, 
представители Агентства стратегических инициатив, сотрудники Академии 
социального управления.
     Елена Васильевна рассказала об основных тенденциях развития образования в 
Московской области. В приветственном слове к участникам сборов и.о. ректора 
Академии социального управления Игорь Евгеньевич  Барсуков наиболее 
акцентировал на том, чтобы каждый участник сборов, в первую очередь, смог 
получить удовольствие от  проектной деятельности. «Если вы будете получать 
удовольствие от работы над вашим проектом, это сделает счастливым и вас, и тех, кто 
будет работать вместе с вами, и тех, для кого вы создаете данный проект»,- сказал 
Игорь Евгеньевич. Представители Агентства стратегических инициатив подробно 
объяснили ребятам ключевые особенности проектной деятельности. 
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     12 сентября участники сборов 
вплотную занялись работой над 
проектами. Каждая команда 
определилась с направлениями 
своей работы. Участники  готовили 
презентации, придумывали анонсы 
для проектов, рисовали плакаты, 
репетировали устные выступления, 
снимали видеоролики о своей 
работе и репетировали 
танцевальный флешмоб для 
финального выступления на 
торжественном закрытии 
Губернаторской школы.
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     13 сентября участники Губернаторской 
школы встретились с наставниками, среди 
которых были представители Московской 
областной Думы; АО «Щелково» Агрохим»; АНО 
«НИИОЦ территория инновационного развития»; 
технопарка «Изобретариум»; МОУ «Института 
инженерной физики»; АО Международного 
аэропорта Шереметьево; Технологического 
университета и другие представители власти и 
бизнеса. Эта встреча была очень полезна для 
учащихся. От наставников они узнали, 
насколько их идеи реализуемы в практической 
деятельности и каким образом нужно 
дорабатывать свои проекты, чтобы они стали 
более востребованы.
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В заключительный день Губернаторской школы 
состоялась встреча участников сборов с первым 
заместителем Министра образования Московской 
области И.М. Бронштейном. Илья Михайлович 
ознакомился с проектами участников сборов и 
ответил на вопросы ребят, касающиеся успешного 
построения карьеры, отношения к спорту, 
составлению графика дня так, чтобы успеть как 
можно больше. Когда один из участников сборов 
попросил у Ильи Михайловича поделиться 
секретами своего успеха, И.М. Бронштейн ответил: 
«...Я никогда не относился к своей работе, как к 
чему-то, что я делаю с 9 до 18, чтобы мне было, 
что есть. Всегда был уверен, что занимаюсь 
большим и нужным делом. Если вы будете 
относится к своему делу так, у вас всё получится».
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Затем в торжественной обстановке участникам были вручены сертификаты и 
состоялся коллективный танцевальный флешмоб, что стало замечательным 
финальным аккордом пяти дней продуктивной работы команд.



     Региональный конкурс «Любимый учитель» ведет свою историю с 2013 года. 
Организатором выступает Московская областная общественная организация «Центр 
поддержки социальных и общественных инициатив».

     В этом году победителями общественного конкурса «Любимый учитель 2019», 
организованном Центром поддержки социальных и общественных инициатив при 
активной поддержке окружной администрации, в Богородском городском округе 
названы 39 преподавателей. Одним из них стала учитель математики МБОУ 
«Старокупавинский лицей» Коляскина Татьяна Викторовна. Татьяна Викторовна 
работает учителем с 2004, в лицее с 2010 года.

Персона



Голосование по конкурсу «Любимый учитель»
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Церемония награждения по итогам конкурса 
«Любимый учитель»
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Татьяна Викторовна 

     Рубрика «Персона» представляет интервью с учителем 
математики МБОУ «Старокупавинского лицея» Коляскиной 
Татьяной Викторовной.
-Мария Бахтинова: «Как вы справляетесь со своими 
неприязнями и симпатиями в классе?»
-Татьяна Викторовна: «У меня их нет.»
-Мария Бахтинова: «Легко ли быть преподавателем? Какие 
трудности этой профессии труднее всего перенести?»
-Татьяна Викторовна: «Не легко быть преподавателем. Я 
себе изначально поставила эту оценку, когда пошла учиться 
по этой профессии.»
-Мария Бахтинова: «У вас был момент когда вам хотелось 
бросить свою работу?»
-Татьяна Викторовна: «Да, был.»
-Мария Бахтинова: «Какой самый странный или глупый 
вопрос вам задал ученик или ученица?»
-Татьяна Викторовна: «Они задаются все время.»



-Мария Бахтинова: «Вы поддерживаете отношения со своими школьными друзьями 
или университетскими друзьями?»
-Татьяна Викторовна: «Да.»
-Мария Бахтинова: «Что вам известно о ваших учениках?»
-Татьяна Викторовна: «Не всё. Только лишь то, о чем они рассказывают»
-Мария Бахтинова: «Какой возраст учащихся наиболее агрессивный?»
-Татьяна Викторовна: «14-15 лет.»
-Мария Бахтинова: «Есть ли что- то чему вы хотели бы научить учащихся , но вы не 
можете этого сделать?»
-Татьяна Викторовна: «Да, честности.»
-Мария Бахтинова: «Какая самая курьезная, позорная вещь произошла с вами во время 
уроков?»
-Татьяна Викторовна: «Я плохо помню, но было как-то, что я заговаривалась во время 
уроков. Я повторяла одно и тоже несколько раз, и сейчас я уже это сказала и говорю 
ещё раз.»
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-Мария Бахтинова: «Как лучше всего помочь отстающим в каком-либо предмете 
ученикам?»
-Татьяна Викторовна: «Заставить их учить этот предмет. Но если их желание к этому 
предмету отсутствует, то сделать это невозможно.»
-Мария Бахтинова: «Есть ли у вас любимые цитаты или афоризмы об учителях, 
которые вас мотивируют?»
-Татьяна Викторовна: «Меня мотивирует мой ребёнок.»
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Посиделки

Буробкина Мария 

          Рубрика «Посиделки» представляет художественное 
творчество бывшей ученицы МБОУ «Старокупавинского лицея» – 
Буробкиной Марии:
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Я снова ждала тебя.
Осень, причал.
но ты не приплыл,
А ведь ты обещал.

А ведь ты обещал
На златом корабле.
Но вокруг только лодки,
С водою на дне.

Ржавые яхты,
И накипь на сердце,
Факел пылает в густых небесах.
Ты обещал, что вернёшься как герцог,
Вернёшься ли ты? Вот пожизненный страх.

У воды хорошо, но болит голова.
Сколько ждать мне ещё?
Я ведь так молода.
Но мне все равно, пускай время плывёт,
Я жду на причале все дни напролет.

Может когда засребрится мой волос,
Морщины покроют пустое лицо,
Ты вернёшься ко мне, полон сил и так 
молод,
И расскажешь о жизни морских подлецов.

Я слезы роняю одну за другой.
Глотаю песок, деревянную соль.
Какой уже день там? Сто первый? Второй?
Не знаю, плевать мне. И вдруг — водяной.
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Уродливый, страшный, глаза как у рыб.
Смеется, хохочет: «Погиб он, погиб!»
За меня, говорит, давай замуж иди,
Я ведь так одинок, сотни лет всё один.

«Не пойду за тебя, буду ждать своего, 
уходи, крокодил, на зелёное дно»

Смеется, хохочет: «Ну жди тогда, жди,
Посмотрим, какой приплывет господин».

Осталась одна среди лодок. Причал.
Тебя ещё нет. Но ты мне обещал.

Водяной на дне озера тихо смеётся,
Кладет мои слезы в мешок вместе с тиной.

Осталась одна среди лодок. Причал.
Тебя ещё нет. Но ты мне обещал.

Водяной на дне озера тихо смеётся,
Кладет мои слезы в мешок вместе с тиной.

«Приплывет твой рыбак, приплывет, не 
бойся,
Приплывет твой рыбак на плоту из глины»
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Реквизиты организации

1)Наименование: МБОУ «Старокупавинский лицей».
Адрес: 142450 Московская область, Ногинский район, город Старая 

Купавна, улица Большая Московская, дом 127.
2)Телефон: 8(496)512-55-05.

3)Электронная почта: Lyceum-stku@yandex.ru.
4) Сайт организации: http://lyceum-stku.edumsko.ru/


